

ヴィラージュ虹ヶ丘 だより 12月号

社会福祉法人 美生会
ヴィラージュ虹ヶ丘
〒215-0015
川崎市麻生区虹ヶ丘1-22-1-2
☎044-712-5511(代)
発行者 施設長 奈部谷 光江
発行日 令和5年 12月



11月の行事食は...

寿司
です!!

栄養科謹製!!



11月の行事食は、毎年恒例の握り寿司!「イベント」となると生活に変化が生まれます。普段は食べやすさや栄養バランスなどを考慮した献立で単調になりやすい面もありますが、月に1回の行事食では皆様の笑顔がより多く見られ、食欲増進に繋がっているのかなと思います。



栄養科の職員も朝から準備に大忙し!ライブキッチンも設置させていただきました!



食形態に応じて見た目でもお楽しみいただけるよう工夫しました!



常食

ソフト食

パースト食



麻生区イメージソング「かがやいて麻生」 ご存じでしょうか??

麻生区の代表的な芸術関連事業である「麻生音楽祭」が2005年の開催で第20回を迎えることを記念して作られた区のイメージソング『かがやいて麻生』。毎年開かれる麻生音楽祭で演奏できるような、誰もが気軽に口ずさめる歌を作ろうと、歌詞を公募し、全国から総数130作品、6才から81才まで幅広い世代からの応募がありました。

その中から、最優秀賞に選ばれた星合節子さんの歌詞をご本人が補作し、昭和音楽大学専任講師（当時）の豊住竜志さんが作曲して、曲が完成、さらに「あさお運動普及推進員の会」が動きをつけたストレッチ体操です。

麻生区长寿の秘訣!?

是非お試しください!!

かがやいて麻生

協力 川崎市麻生区



冬至に ゆず湯に入る理由は?

どうし
冬至



冬至は太陽の力がよみがえる日で、この日を境に運が向いてくる——このような大事な日にゆず湯に入る理由はいくつかあります。

冬至は上昇運に転じる大事な日のため、ゆず湯で禊（みそぎ）をして身を清める、邪気を祓うという意味があります。古来、強い香りは邪気を祓うと考えられてきたため、匂を迎えて香りの強いゆずを入れた風呂に入って身を清め、邪気を祓います。

こうしたことから、「冬至にゆず湯に入ると風邪をひかずに冬を越せる」といわれるようになりました。ヴィラージュ虹ヶ丘でもさっそくゆずを手に入れ、冬至に向け準備しております!



今年は通常のゆずの10倍の大きさと言われている「鬼ゆず」も入手しました★皆様の反応が楽しみです!!



クリスマスに向けて... 館内の様子



エレベーターの中も飾りつけ!



トイレのキズも飾りつけ!



今年のクリスマス会は12/23を予定しております!

第8回 SMG学会開催 合計29演題 を発表



「SMG」とは...
Shin Fuji Medical Welfare Group の略です



新富士病院グループでは、職員のスキルアップや意識向上、働きやすい環境づくりを目的に1年に1回「SMG学会」を開催しています。この度、8回目となるSMG学会が國學院大學たまプラーザキャンパスで開催されました。

「職場環境の向上～心理的安全性の高い職場を目指して～」というテーマのもと、グループ全法人から、看護師、リハビリテーション師、介護士、管理栄養士、事務職員など多職種が29演題を研究発表しました。

300人強の職員が会場参加、他の職員はオンライン視聴をし、心理的安全性の高い職場づくりへの意識を高めました。

理美容

1月18日(木)
2月15日(木)

理美容当日にショートステイをご利用される方もご相談ください

◆カット2,200円
◆追加メニュー550円

